

MONKEYLOAD

ZWEI SYSTEME FÜR EINE OPTIMALE NUTZUNG DES GEPÄCKTRÄGERS

Mit der innovativen Seitentasche und der neuartigen Verbindung von Gepäckträger und Zubehör machen **MonkeyLoad-S und -T** den Transport im Alltag und auf Touren einfacher. Neben seiner herausragenden Funktionalität überzeugt das MonkeyLoad-System auch optisch, weil keine komplexen Profile den Gesamteindruck stören.

Key Facts MonkeyLoad

- Seitentasche mit innovativem Verschlussmechanismus für einfachste Nutzung im Alltag und auf Touren
- Schloss bei MonkeyLoad-T immer enthalten, für MonkeyLoad-S optional
- werkzeuglose Winkelverstellung für maximale Fußfreiheit
- MonkeyLoad-T-Gepäckträgersystem für eine schnelle und sichere Anbringung von Körben und Taschen



MonkeyLoad-S

Viele bewährte Gepäckträger-Taschen haben eines gemeinsam: In der Handhabung sind sie nicht sonderlich intuitiv. Genau hier unterscheidet sich **MonkeyLoad-S** von herkömmlichen Seitentaschen. Im Gegensatz zu konventionellen Systemen rastet die innovative Halterung an der unteren und nicht an der oberen Gepäckträger-Strebe ein. Danach klappt die MonkeyLoad-Packtasche über den speziellen Verschlussmechanismus selbsttätig ein. So ist die Tasche nicht nur in Sekundenschnelle in Position, sondern es entfällt gleichzeitig auch das im Alltag oft lästige Anbringen der unteren Halterung bei herkömmlichen Taschen.

Über das nachrüstbare Schloss kann das System zusätzlich gesichert werden und die werkzeuglose Winkelverstellung sorgt für maximale Fußfreiheit beim Fahren. Zum Abnehmen muss die MonkeyLoad-Seitentasche nur nach oben gezogen werden und die Verriegelung löst sich automatisch – einfach, schnell und intuitiv.

MonkeyLoad-T Einrasten, abschließen – abfahren!

Ein Klick und Taschen, Körbe und anderes Zubehör sitzen fest auf dem Gepäckträger. Nur noch abschließen und alles ist gesichert. Dank seiner innovativen Konstruktion macht das neue **MonkeyLoad-T** Gepäckträgersystem das Radfahrer-Leben im Alltag und auf Touren ganz leicht.

Kein mühsames Montieren und Positionieren – einrasten, abschließen und fertig! Durch eine spezielle Dämpfungsschicht an der Unterseite der Aufsatzplatte sitzt das **ML-T**-Zubehör optimal auf den Streben des Gepäckträgers. Nichts klappert, alles passt.

Genauso einfach wie das Anbringen funktioniert auch das Entfernen: Aufschließen, den Arretierungsmechanismus mit zwei Fingern kurz nach vorne ziehen, und Taschen, Körbe und anderes Zubehör können in Sekundenschnelle abgenommen werden.

Mit einer innovativen Gepäckträger-Basis macht **MonkeyLoad-T** Schluss mit dem mühsamen und oft unsicheren Anbringen von Körben und Taschen – wie bei MonkeyLink und MonkeyLoad üblich: ein Klick und alles sitzt.

Dank der **ML-T-Aufsatzplatte** mit spezieller Dämpfungsschicht rasten Taschen und Körbe ganz einfach ein – nichts klappert, alles passt und sitzt fest und sicher. Nur noch abschließen und abfahren. Genauso einfach wie das Anbringen funktioniert auch das Abnehmen: Aufschließen, den Arretierungsmechanismus mit zwei Fingern leicht nach vorne ziehen und das entsprechende Zubehör kann ganz einfach und schnell wieder entfernt werden.



ML-Clamp

Als optionales Zubehör haben wir eine universelle Federklappe entwickelt die auf alle MonkeyLoad Gepäckträger passt.

Die Federklappe lässt sich kinderleicht zusammenbauen und in das ML- Gepäckträgersystem einrasten. Somit können auch herkömmliche Körbe und anderweitiges Gepäck befestigt werden. Fahrräder ab MJ23 ohne Federklappe.

MONKEYLOAD

TWO SYSTEMS FOR OPTIMAL LUGGAGE RACK UTILISATION

With the innovative pannier bag and the unique connection between rack and accessories, **MonkeyLoad-S and -T** make routine and touring transportation simpler. In addition to its outstanding functionality, the MonkeyLoad system is also visually inspiring, because no complex profiles ruin the overall impression.

Key Facts MonkeyLoad

- Pannier bag with innovative locking mechanism for easy use in daily routine and on tours.
- Lock always included with MonkeyLoad-T, optional for MonkeyLoad-S.
- No-tools-needed angle adjustment for maximum foot freedom.
- MonkeyLoad-T luggage rack system for quick and safe attachment of baskets and bags.



MonkeyLoad-S

Many tried and tested luggage rack bags have one thing in common: they are not particularly intuitive to use. This is exactly where **MonkeyLoad-S** differs from conventional pannier bags. In contrast to conventional systems, the innovative mounting locks onto the lower, and not the upper, rack strut. The MonkeyLoad pannier then automatically clips in using the special locking mechanism. This not only means that the bag is in position in a matter of seconds, it also eliminates the need to attach the lower mounting to conventional bags, which is often annoying in your daily routine.

The system can be additionally secured with the retrofittable lock, and the tool-free angle adjustment ensures maximum foot freedom when cycling. To remove, the MonkeyLoad pannier bag need only be pulled up and the lock releases automatically - quick, easy and intuitive.

MonkeyLoad-T snap in, lock and you're off!

One click and bags, baskets and other accessories sit firmly on the luggage rack. Now just lock it and everything is secure. Thanks to its innovative design, the new **MonkeyLoad-T** luggage rack system makes everyday life and touring as a cyclist really easy.

No tedious assembly and positioning - snap in, lock and you're done! A special damping layer on the underside of the top plate means the **ML-T** accessories sit optimally on the rack stays. Nothing rattles, everything fits.

Removing is just as easy as attaching: unlock, pull the locking mechanism forward briefly using two fingers, and bags, baskets and other accessories can be removed in seconds.

With an innovative luggage rack base, **MonkeyLoad-T** puts an end to tedious and often unsafe basket and bag attachment. As usual with MonkeyLink and MonkeyLoad: one click and everything is in place.

Thanks to the **ML-T top plate** with a special cushioning layer, bags and baskets simply snap into place – nothing rattles, everything fits and sits firmly and securely. Now just lock up and off you go. Removal is just as easy as attaching: unlock, pull the locking mechanism forwards slightly using two fingers and the corresponding accessories can be quickly and easily removed.



ML-Clamp

As an optional accessory, we have developed a universal spring flap that fits all MonkeyLoad carriers.

The spring flap is very easy to assemble and snap into the ML carrier system. This means that conventional baskets and other luggage can also be attached. Bikes from MY23 without spring flap.